
Ecole primaire publique Les Embruns – 2 rue de l'Abreuvoir - 85690 NOTRE-DAME-DE-MONTS

 02 51 58 86 69 ce.0850413m@ac-nantes.fr

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE N°2

ORDRE DU JOUR :

▪ Vote du compte rendu du CE du 04/11/24
▪ Evaluations nationales
▪ Projets et sorties pédagogiques
▪ Travaux, équipement, entretien des locaux

Date, heure, lieu : lundi 10 mars 2025, 17h30, salle polyvalente de l'école

Président du CE : M. PASKA

Secrétaire de séance : Mme MARCQ

PRÉSENTS

▪ Représentantes des parents d’élèves : Mme GASCHET, Mme GORVAN-COSSON, Mme L' AUMONIER, M. LOTTEAU

▪ Equipe enseignante : Mme MARCQ, Mme PLEIBER, M. PASKA (Directeur)

▪ Education nationale : Mme GANIERE (DDEN)

▪ Mairie : Mme BARD (Conseillère municipale)

ABSENTS (excusés)
▪ Education nationale : Mme RIDIER (Inspectrice de la circonscription Littoral Nord et Iles)
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
En ouverture du CE est procédé au vote du compte rendu du CE du 4 novembre 2024, lequel est approuvé à l’unanimité.

EVALUATIONS NATIONALES
Du 13 au 24 janvier 2025, les élèves de CP ont passé des évaluations nationales en français et en mathématiques.  Des rencontres avec les
enseignants seront proposées aux parents qui le souhaitent pour dresser le bilan de ces évaluations.

PROJETS PÉDAGOGIQUES
Projets communs à plusieurs classes

▪ Photos : les prises de vue individuelles et des fratries ont eu lieu le 24 janvier.

▪ Jardin du Vent (NDDM) : Les classes de CP-CE1 et de maternelle se rendent à la bibliothèque une fois par période pour y écouter des histoires
lues et emprunter des livres.

Classe de TPS-PS-MS-GS

▪ Biotopia : Cindy FEVRE, chargée de programmation des projets nature à Biotopia, est intervenue pour mener avec les élèves des animations sur
le thème de l'eau : trois fois en classe et une fois à Biotopia.

▪  Education musicale : Loïc HERRIOT, intervenant de l'école de musique  Vibrato, a commencé ses interventions auprès des élèves,1 fois par
semaine (12 séances de 30 minutes), sur le thème de l'eau (comptines) et pour mettre en musique une histoire.

Classe de CP-CE1-CE2

▪ Education musicale : Loïc HERRIOT, intervenant de l'école de musique Vibrato, continue ses interventions 1 fois par semaine auprès des élèves
sur le thème du jazz (16 séances de 45 minutes).

▪ Dans le cadre du Contrat Local d'Education Artistique et Culturelle (CLEA) de la communauté de communes Océan-Marais de Monts :

- un musicien de l'ONPL (Orchestre national des Pays de la Loire) est intervenu en classe le 22 novembre pour présenter l'orchestre et ses
instruments. Les élèves ont assisté ensuite à un ciné-concert à l'espace Terre de Sel (La-Barre-de-Monts), en présence de l'ONPL, qui a joué en
direct la musique d'un film avec Laurel et Hardy.

- Les élèves ont assisté également à un ciné-concert au cinéma Les Yoles en présence de deux musiciens qui ont joué la musique sur le film Crin
Blanc. La maîtresse leur a fait ensuite découvrir le roman en classe.

▪ Prévention routière : Alex-Paul GODEFROY (référent sécurité routière à la communauté de communes Océan-Marais de Monts) est intervenu à
trois reprises entre décembre et février pour des ateliers sur le permis piéton et la sécurité à vélo.

▪ Infirmière scolaire : les élèves de CP ont effectué un bilan infirmier le 17 décembre à l'école.

▪  Natation scolaire :  Océabul étant  fermé pour travaux (jusqu'en 2026),  les séances de natation ont  débuté  à  Beauvoir  le  9  janvier  et  se
poursuivront jusqu'au 3 avril.

▪ Forêt : les élèves se sont rendus à Biotopia le 7 mars pour étudier le milieu de la forêt avec un intervenant de l'ONF.



Classe de CM1-CM2

▪ Education musicale : Loïc HERRIOT, intervenant de l'école de musique Vibrato, continue ses interventions 1 fois par semaine auprès des élèves
sur le thème du jazz (20 séances de 1 heure).

▪ Contrat Local d'Education Artistique et Culturelle (CLEA) de la communauté de communes Océan-Marais de Monts :
- Nicolas DESVERRONNIERES, artiste plasticien, est intervenu 12 heures en classe (6 x 2 h) pour accompagner les élèves lors d'un projet
artistique sur le thème de la biodiversité : création de tampons à imprimer représentant des éléments de la nature et construction d'une maquette
en bois. La restitution du projet aura lieu à Biotopia à partir du 10 mai lors d'une exposition des œuvres des élèves.

- Le 31 janvier, les élèves se sont rendus à l'espace du Marô (Le Perrier) pour participer à un projet danse avec le chorégraphe David ROLLAND.

▪ Prévention routière : Alex-Paul GODEFROY (référent sécurité routière à la communauté de communes Océan-Marais de Monts) est intervenu à
trois reprises entre décembre et février pour des ateliers sur le permis piéton et la sécurité à vélo.

▪  Natation scolaire :  Océabul étant fermé pour travaux (jusqu'en 2026),  les séances de natation ont  débuté à Beauvoir  le 10 janvier et  se
poursuivront jusqu'au 4 avril.

▪ Partage en Scène : Les élèves se sont rendus au cinéma Les Yoles le 6 mars pour assister au conte musical « Même pas peur ! », offert par le
Conseil Départemental de Vendée.

TRAVAUX
L'équipe enseignante tient à remercier vivement les services techniques de la Mairie pour les travaux réalisés dans l'école depuis le dernier CE :

▪ entretien des vélos et réparation des pédales de vélos défectueux

▪ réparation partielle du système d'ouverture de fenêtre (classes de Mme PLEIBER et de M. PASKA)

▪ récupération des ballons sur les toits

▪ remplacement des manches cassés des drapeaux extérieurs

▪ remplacement de la robinetterie dans la tisanerie

▪ remplacement de la robinetterie dans les sanitaires filles et garçons

▪ vérification des anti-pince-doigts

▪ évacuation du local poubelles

▪ nettoyage de la cour

▪ vérification des canalisations

▪ peinture de la porte de placard en classe de maternelle

L'équipe enseignante remercie également la Mairie pour la mise à disposition du car de la commune.

EQUIPEMENT
▪ L'équipe enseignante tient à remercier la Mairie pour :

  - l'achat d'un tabouret à roulettes destiné à Mme PLEIBER,

  - la prise en charge financière d'abonnements école à des revues (éditions Bayard et Milan) et à des albums de lecture (édition Ecole des Loisirs).

▪ Mme PLEIBER demande si un budget exceptionnel peut être envisagé pour l'achat de matériel de classe flexible (coussins ergonomiques, ballon
d'assise, élastiques à fixer entre des pieds de tables d'écolier...). Mme BARD propose que Mme PLEIBER établisse un devis, qui sera étudié en
commission.

ENTRETIEN DES LOCAUX
L’équipe enseignante se dit satisfaite de l’entretien des locaux..

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à : 18h25

Fait à Notre-Dame-De-Monts, le 10 mars 2025

La Secrétaire de séance Le Président du CE

S. MARCQ L. PASKA


